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12.02.19.

  

Вчера одна читательница прислала мне видео и просила разобраться, так ли это (о чем
там говорится). Я начала проверять то, что говорится в самом начале видео, черпая
знания из интернета, и первые пять минут видео полностью состояли из ложных
посылов, из глупостей или недальновидностей. Все это подавалось очень спокойным и
уверенным тоном, хотелось верить. Но если постараться понять, ЧТО говорит человек,
то становится несколько неуютно. Дальше мне расхотелось слушать. В связи с тем, что я
готовлю новый семинар о Сознании Христа, я решила поговорить на тему таких
«пророков» и «пророчеств».

  

Христос Майтрейя: 

  

Прежде всего, Сознание Христа отличает кристальная честность в отличие от попыток
навязать лживые или просто глупые доказательства своих теорий некоторыми
современными звездами-пророками.
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И если ты вещаешь от Высших Учителей, то избегай в своих предсказаниях или
доказательствах отсебятины, т.е. нельзя вставлять свои домыслы или интерпретации,
т.к. они могут быть неверными и станут могильщиками тех знаний, которые могли бы
дойти до людей в неискажённом виде. 

  

Как тогда использовать те знания, которые вы даёте, на деле, если не пытаться их
применить и, стало быть, исказить в соответствии со своим пониманием?

      

В этом-то и состоит тонкость Христосознания – пока не понял, не применяй. Не спеши с
обнародованием того, что постигаешь, пока не найдешь доказательств в соответствии с
современной наукой и эзотерикой. Глубоко всматривайся в жизнь, ищи доказательств в
природе, в науке, в психологии, чтобы вместить свои знания не поперек, а в строку.

  

Избегай говорить на те темы, которых не понимаешь, например, о квантовых теориях, об
эфире, физике и химии или о технологии космических устройств. Если мы даем тебе или
другому знания об этом, то не добавляй и не разбавляй. Оставайся честной в том, что ты
не понимаешь, и лучше потрать время на разбор с Учителем особенностей того, о чем вы
беседуете, или вообще пока не говори о том, чего не постигла.

  

Сейчас многие ченнелеры работают с ДНК. Что ты можешь сказать на эту тему? Можем
ли мы работать с тем, что не понимаем не только в тонкостях, но и просто никак?
Предлагается призвать ДНК или Учителей и поменять гены, например, старения или
смерти. 

  

Действительно, вы пока не разбираетесь в этой теме настолько, чтобы грамотно
владеть ей. Если вы решите построить дом и понимаете, что для этого нужны
стройматериалы, то мало привезти их на место и даже вывалить из грузовиков. Мало их
сложить кучками или поочередно. Нужно точно понимать, что за чем складывать и как
закрепить, чтобы не упало. Можете ли вы сказать, как закрепить то, что изменяете в
ДНК? Где находится этот ген и как туда попасть мыслью? Какая должна быть мысль,
чтобы это сработало? На каком этапе вы остановите старение – на этапе 17 лет или 77? 
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Можете ли вы вернуть свою молодость? Если вы возвращаете свою молодость, то
вместе с опытом своей прожитой жизни или просто в 17 - летний опыт? Чтобы снова
начать постигать азы? Ели вы будете жить 70 – летним, то какой в этом смысл?
Представьте, что вся планета в итоге застряла в этом возрасте… Кто будет рожать, кто
будет вас кормить? Или вы хотите воспользоваться знаниями тайно, чтобы все
остальные как жили, так и жили, а вы бы обрели молодость и опыт одновременно?
Будет ли это честным?

  

Они бы ответили – мы хотим попробовать, вдруг получится?

  

Сейчас, наверное, уже можно судить, получается или нет?

  

За тем, что говоришь, должна быть не только честность, но и честь. Этим не обладают,
к сожалению, большинство «пророков». Никто из них никогда не признал, что был
неправ, если то, что напророчил, не сбылось. И в том, что мы называем уровнем
Сознания Христа, нет стремления за дешевой популярностью и нет детской наивности –
«я так вижу». Все, что вы думаете или даже говорите, в Сознании Христа ложится в
Единство, любая неправда становится общим ядом.

  

На каждом уровне сознания есть свои Учителя, и на каждом уровне сознания есть
ученики. И то, что дают серые, часто воспринимается как свет и любовь теми учениками,
которые стоят на таком уровне развития сознания. Когда они разовьются дальше,
начнут разбираться в том, что прошли и кто им давал знания.

  

Да, часто это «сироп сиропыч», и «кисель с молочными берегами». Возлюбленные
читатели, распрекрасные дали, любимые и почитаемые человеки! Вы безмерно любимы,
и вы настолько прекрасны!

  

Дается то, на что обязательно «клюнет» читатель, неизбалованный любовью и
почитанием, «а дальше делай с ним, что хошь!» Не все разбираются в тонкостях уловок
серых Ловцов. И можно направить мысли в ту сторону, которая ведет в
противоположном направлении от Сознания Единства. Обычно Ловцы Душ играют на
личной славе таких пророков, ублажают внутренние потребности в известности или
неодинаковости, особенности. При этом возникает духовная гордыня, и… вот уже
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близок путь к «служению себе». Питание почитанием и уважением других, и дальше
понеслось! Теперь можно говорить отсебятину, от ума, а не от сердца, ведь каждое
твое слово теперь «правда».

  

Почему это происходит? 

  

Это происходило всегда. «Ничто не ново под луной». Подумай сама, что приносит людям
громкая известность. 

  

Известность надо сочетать с принципиальной честностью. И за этим должна стоять
совесть и честь. Тогда слово будет лечить, помогать, и мысль станет творением. 

  

Я всегда говорила – представьте, что все ваши мысли сбылись, какой это был бы хаос!
Как сделать мысль кристально чистой и как различать мысли-черновики от
мыслей-чистовиков? Естественно, что прежде, чем понять, что нам нужно, мы должны
обдумать, пройтись по многим вариантам и выбрать, что лучше для нас. А многим нужно
научиться и чувству различения. Как научиться творить мыслью?

  

Вот в этом и суть уровня мысли Христосознания. Мысль творящая должна быть на
пользу всем и самому тоже. Мысль творящая должна опираться на знания и проверена
практикой. Вам еще рано пользоваться таким принципом, когда все ваши мысли будут
производить последствия, т.к. владение мыслью, концентрация на одной мыслеформе
пока не отработана. Ваша мысль не может пока стать созданием, т.к. за ней не стоит то,
что должно сотворять – огромный востребованный потенциал, множество сил и
помощников, ваши умения и знания принципов творения. Само ваше нахождение в
физической плотности тоже является препятствием для принципиального творения
мыслью.

  

Но это не значит, что наши ментальные практики не работают?

  

Они работают так, как вы привыкли – энергетически. Но вы не можете сотворять себе
новое будущее отличным от других людей (свою временную линию). Вы пока что не
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способны встать между своими интересами и общественными, чтобы предпочесть
общественные. Ваша робость не пускает вас влиять на общество так, как вы способны.
Вы все еще пока учитесь. И в процессе обучения обычны ошибки, стремление быть
первым, рассказать что-то сверхмудрое или фантастическое. В этом процессе важны
две вещи – не перемудрить и понимать, что нет 100% истины. Важно относиться ко всем
своим посланиям, пророчествам и ченнелингам с осторожностью и постараться найти
подтверждение в других источниках.

  

Но мне приходилось много раз быть первой, и до сих пор некоторые послания так и
остались без подтверждения.

  

Ты имеешь в виду, что Сириус оставил вас без попечения? Я это подтверждаю. С другой
стороны, много положительных сириан все еще находятся здесь и помогают вам пройти
этот сложный период адаптации к новым потокам энергии из Солнечной системы,
период поднятия сознания, раскрытия лжи и тайной информации. Множество других
космических рас стремятся поспособствовать вашим переменам к лучшему. 

  

Информационная пена, возникающая в этот период, начинает понемногу рассеиваться.
Рассвет делает свое дело. Если анализировать информацию, если думать,
прикладывать свои знания, то можно легко понять, где пустышки, а где нечто,
заставляющее поразмыслить и задуматься, задать нам вопросы.

  

Есть прямые вливания серых, и они славно подделаны под положительную
информацию. Что может нас насторожить? Какие признаки дезинформации ты можешь
назвать?

  

Во-первых, когда говорят, что все великолепно, и ты можешь расслабиться.

  

Во-вторых, когда смело используют научные термины, на деле оказывающиеся неверно
истолкованными, т.е. «наведение тени на плетень».

  

В-третьих, когда ты занял место ведущего и тебя несет все дальше и дальше.
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Приведи пример с «плоской землей», пожалуйста.

  

Существует много фотографий из космоса, где физическая планета видна круглой.
Есть и другие планеты Солнечной системы, все круглые (относительно). Вброс заведомо
ложной информации говорит о связях с негативными информаторами и оплате таковой.

  

На кого эта информация рассчитана?

  

На кого рассчитана фейковая информация, троллинг и пр? На тех, кто хочет этому
верить. Серые и ведут троллинг и вброс дезинформации. И вы можете посмотреть, кто
продолжает настаивать на таких очевидных фейках. Все это тайные агенты влияния.
Происходит дезинтеграция читателей, конфликты и пр. 

  

Кори Гуд говорил о том, что Внутренняя Земля в свое время специализировалась на
такой дезинформации.

  

До сих пор еще некоторые служат такими каналами, сами того не подозревая. Важно
научиться слушать и слышать, читать и понимать, КАКУЮ информацию вы потребляете.

  

Взять обычную информацию о еде. Сколько разных и противоположных мнений я уже
слышала. Наверное, если такая обычная тема настолько разнородна, то уж эзотерика
подавно не может похвастаться единообразием. Наверное, это и неплохо, если не
учитывать потерянного времени на чтение всякой ерунды.

  

Это не ерунда. Хотя, как говорится, время покажет.

  

Так и было с Люцифером в свое время. Сначала я получала осуждения и отказы, а потом
все вдруг поверили в него после подтверждения другими ченнелерами. 
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Я понимаю, что тебе тоже хочется быть «заслуженной». Зачем? Время все расставит на
свои места. Важно донести до людей то, что способна понять и принять. Каждый делает
свое дело, и пусть информация все больше и больше проникает в массы.

  

Я благодарю тебя, Майтрейя!
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